

ACTUALIDAD

ECONOMÍA COLOMBIA POLÍTICA MUNDO VENEZUELA HISTÓRICOS

Colombia - Domingo, 16 Agosto 2020 - 9:19am

Advierten que caso Hidroituango puede llegar a ser un Reficar

El tema es de tal interés que en el Senado de la República ya se empezó a debatir sobre el mismo.



Hidroituango, al interior del proyecto.

/ Foto: Colprensa

Temas - Hidroituango Denuncias proyecto Demoras renuncias



Como un caso de peso mayor fue considerado en el Senado de la República, el anuncio del alcalde de Medellín, Daniel Quintero y la gerencia de EPM de denunciar por 9.9 billones de pesos a implicados en la demora en el proyecto de Hidroituango, lo cual llevó que incluso la junta directiva de Empresas Públicas de Medellín a renunciar.

El tema es de tal interés que en el Senado de la República ya se empezó a debatir sobre el mismo, al punto que fue comparado como un proceso judicial mayor al que se tuvo por los multimillonarios sobrecostos que se dieron con la Refinería de Cartagena, **Reficar**.

Una voz en tal sentido la dio el senador conservador, Juan Diego Gómez, quien sostiene que "sobre la demanda que EPM ha planteado frente a los contratistas, diseñadores y aseguradores del proyecto Hidroituango, tenemos que decir que se trata del cuidado de los recursos públicos y es un asunto complejo a nivel nacional porque es una demanda de más de 9 billones de pesos, una situación superior a los que fue **Reficar**."

Lea También: Sancionan ley que prohíbe pruebas cosméticas en animales

El congresista además considera que "en el marco de ese acuerdo prejudicial que ha planteado el gerente de Empresas Públicas de Medellín, conociendo su trayectoria, su transparencia y su pulcritud, tenemos que decir probablemente algunos de los miembros de la junta podrán estar incursos en un conflicto de intereses y ese es un asunto que se debe analizar de fondo".

Para Gómez "en virtud de esto, creemos que los intereses de EPM están por encima de cualquier otro interés político, de gobierno, de oposición, de empresarios, de la misma junta directiva y esta es la razón por la cual hemos salido a respaldar la decisión del gerente de EPM, Álvaro Guillermo Rendón, que es un hombre pulcro y transparente".

Finalmente planteó que "pedimos al procurador Fernando Carrillo, al fiscal general de la Nación, Francisco Barbosa y al contralor general, Felipe Córdoba, que le hagan acompañamiento a este proceso, que nos ayuden a establecer las responsabilidades que allí existan y que dejemos de lado las conjeturas y las suposiciones y pasemos a las responsabilidades".



Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe su correo electrónico **Suscribirse**

Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

loading...

PUBLICIDAD

COMENTARIOS

0 Comments Diario La Opinión Disqus' Privacy Policy Login

Recommend Tweet Share Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

Be the first to comment.

ALSO ON DIARIO LA OPINIÓN

Donald Trump da luz verde a ...

15 hours ago · 1 comment

El programa de perforación alcanza a una zona costera de unos 70.000 km2.

Debemos prevenir nacionalismo

7 hours ago · 1 con

El organismo pide unirse a su dispo garantizar el acc

Subscribe Add Disqus to your site Do Not Sell My Data DISQUS

PUBLICIDAD

NOTAS

COLOMBIA

Diputados piden no autorizar proyectos de Fracking en cuatro departamentos

COLOMBIA

En Colombia se registra 12.462 nuevos casos y 247 fallecidos por COVID-19

POLÍTICA

Plenaria del Senado aceptó la renuncia de Álvaro Uribe

COLOMBIA

Iglesia católica pide al Gobierno medidas de seguridad en Cali y Nariño

REGIÓN

Unidad de Tierras presentó primeras demandas electrónicas

ECONOMÍA

Comerciantes no podrán usar datos recogidos por COVID-19 para otros fines

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

POLÍTICA

Plenaria del Senado aceptó la renuncia de Álvaro Uribe

Con 82 votos por el sí y 12 por el no, fue aceptada esta tarde la renuncia del expresidente Uribe.



COLOMBIA

Iglesia católica pide al Gobierno medidas de seguridad en Cali y Nariño

El llamado de la iglesia es convocar al pueblo colombiano a empeñarse, "con unidad y con valentía, en la defensa de la vida".



PUBLICIDAD

REGIÓN

Unidad de Tierras presentó primeras demandas electrónicas

El proceso de radicación de las demandas, que antes podría durar entre cuatro y seis horas de forma presencial, se redujo a menos de 30 segundos



ECONOMÍA

Comerciantes no podrán usar datos recogidos por COVID-19 para otros fines

La Superintendencia también pide que se garantice la implementación de las medidas técnicas para otorgar seguridad a los datos.



PUBLICIDAD

MUNDO

Pandemia causó "crisis de salud mental" y "alza de la violencia", dice OPS

Las medidas para frenar los contagios, sumadas a los impactos sociales y económicos del virus, están aumentando la crisis.



MUNDO

Demandan a Trump y al servicio postal por cambios que amenazan el voto

Trump, quien asegura que el voto por correo fomentará el fraude electoral, ha amenazado con bloquear fondos adicionales al servicio postal.



PUBLICIDAD

SUSCRIBASE A LA OPINIÓN Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

SUSCRIBIRSE

PUBLICIDAD

POLÍTICA

Álvaro Uribe renunció a su curul en el Senado de la República

La medida de aseguramiento ordenada por la Corte Suprema de Justicia, anula cualquier expectativa de un regreso al Senado.



ENTRETENIMIENTO

Roban piezas de las estatuas de Diomedes Díaz e Ivan Villazon en Valledupar

Los actos vandálicos han sido duramente criticados a través de las redes sociales.



PUBLICIDAD

COLOMBIA

Asociaciones hacen llamado a respetar la vida de los niños en el país

Rechazo tras el asesinato de 9 jóvenes en Samaniego, Nariño; 5 adolescentes en Llano Grande, Cali; y 2 estudiantes en Leyva.



DEPORTES

Egan Bernal está en duda para defender el título del Tour de Francia

El zipaquireño no se ha recuperado del todo del dolor de la espalda y peligra su defensa del 'maillot' amarillo.



PUBLICIDAD

ULTIMAS NOTICIAS

COLOMBIA

Asociaciones hacen llamado a respetar la vida de los niños en el país

Rechazo tras el asesinato de 9 jóvenes en Samaniego, Nariño; 5 adolescentes en Llano Grande, Cali; y 2 estudiantes en Leyva.

DEPORTES

Egan Bernal está en duda para defender el título del Tour de Francia

El zipaquireño no se ha recuperado del todo del dolor de la espalda y peligra su defensa del 'maillot' amarillo.

REGIÓN

Santurbán por Panturbán

Los gobernadores de Norte de Santander y Santander firmaron en esa zona límitrofe el acuerdo para crear la RAP.

MULTIMEDIA

CÚCUTA

Emotivo homenaje a enfermera y su madre, fallecidas por COVID-19

CÚCUTA

Cerco epidemiológico en barrios Aeropuerto y García Herrerros

CÚCUTA

Desinfección de taxis y Mercatón por los conductores aislados

CÚCUTA

Alcalde de Cúcuta ha el presidente Duque

PRODUCTOS LA OPINIÓN

Delitese

Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

Ver más >

CLUB DE PRIVILEGIOS NUESTROS MEMBRAS

Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.

Ver más >

6

Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias.

Ver más >

ESPECIALES | 6.com.co

La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

Ver más >

CLASIFICADO

En este espacio promociona encontrar un que se adapte a sus necesidades.

MULTIMEDIA

Galerías
Videos
Podcast

NOSOTROS

Suscripciones
Optativos
Registro

AYUDA

Contactenos

CLASIFICADOS

Empresas
Vehículos
Finca Raíz
Varios

TÉRMINOS LEGALES

Términos y condiciones
Derechos de autor
Superintendencia de Industria y Comercio
Cambiar configuración de privacidad

MIEMBRO DE

la opinión
colprensa